

合い言葉 「愛共に」「夢大きく」

志比内広場

令和3年5月27日発行 東神楽町立志比内小学校・志比内公民館 第2号

「念すれば花開く～思い続ける意欲は成長への一歩」

校長 木末携志

芽吹いた若葉が、目にまぶしい頃となりました。北海道では、5月16日より緊急事態宣言が出され、残念ながら6月に予定していた運動会は9月に延期となってしまいました。しかし、そういった状況下でも、5月14日（金）に行われた遠足では、子供たちは、ウオークラリーや自由行動でも元気に活動する姿を見せていました。そして随所に全体に指示を出すリーダーシップや自分から考えて行動する姿も見られました。精一杯頑張っている子供たちの顔は輝いていて美しいものです。

さて、「念すれば花開く」という言葉を聞いたことがあるでしょうか。最初からあきらめるのではなく、目標を常に念頭に置き、とことん努力してみる。そうすればたとえうまくいなくても必ず得るものがあるということです。目標を思い続けることは成長への一歩です。そうすることで願いがかなうこともあります。たとえうまくいかなかったとしても、それはまた、次への成長のための貴重な経験や勉強ともなるのです。「自分なんかどうせ無理…」と最初から諦めてしまい、何もせずにいるところからは何も生まれません。

教育における根幹は、自ら意欲をもって、主体的に学ぶ力を一人一人に育てることです。いくら知識だけを教えても、全てを教えきることはできません。自ら学び成長しようとする姿勢が、生涯に渡る学びの基礎です。しかし意欲は芽生え



ても長続きせず消えてゆきがちです。例えば算数でも、単元のはじめに「おもしろそうだ、よしやるぞ。」と思っても、難しさの壁にぶつかり瞬く間にやる気がしぼんでしまうことがあります。知識や技能と意欲は表裏一体ですが、頑張る動機付けや学ぶ意欲を持続するためには、強い憧れや願いをもつことが大切です。まだ児童期にある小学生が意欲を持続させ、自己実現していく過程では、学校や家庭での大人の関わりがとても重要になります。「どうせ無理…」と子供たちの夢や目標を摘むことなく、適度な失敗体験やふり返りを大切にさせながら、夢や目標に向かって努力する力を育てていきたいと考えています。そして今年度の重点目標である「豊かな創造力をもって、主体的に取り組み、生き生きと活動する子どもの育成」に向け、職員で一丸となって、子どもたちを育てていきます。

クリーン作戦

学校からダムに向かう道路のごみ拾いをしました。たばこの吸い殻やお菓子のごみが多く落ちていました。子どもたちは行くときは、ごみをあまり見つけることができませんでしたが、戻ってくるときは、目が慣れたのかたくさん見つけていました。

今年は、地域の岡村さんが参加してくれました。ありがとうございました。



おしらせ

道内で新型コロナウイルスが蔓延し緊急事態宣言が発令されました。本校は山村留学特認校で道外に住まれている保護者もいることから、運動会を9月5日(日)に延期することといたしました。緊急事態宣言が解除され、子どもたちが活躍する姿を地域や保護者の方たちに見ていただけたらと思っています。

今後も新型コロナウイルスの感染状況を見ながら学校行事の実施について判断していきます。

ご理解とご協力をお願いいたします。

二校交流学习

東神楽小学校の友達と一緒に勉強しました。昨年度は、コロナ禍ということで中止しましたが、今年度は、感染症対策をしっかりと行っただけで実施しました。

慣れない環境に戸惑い、最初は緊張していましたが、東神楽小学校の先生や友達に優しく声をかけてもらったことで徐々に打ち解け楽しく過ごしていました。

いつもとは違った環境で学習できたことで、よい刺激を受けたと思います。この後、6年生は修学旅行に一緒に行くので、同世代の友達と関わり、いろんなことを学んでもらいたいと思います。



6月

- | | | | |
|----|-----|-----|-------------|
| 6月 | 1日 | (火) | 朝会 |
| 6月 | 2日 | (水) | 内科検診 |
| 6月 | 3日 | (木) | 参観日 |
| 6月 | 7日 | (月) | 児童会 |
| 6月 | 10日 | (木) | 教材費等口座振替日 |
| 6月 | 15日 | (火) | 職員会議 |
| 6月 | 17日 | (木) | 森林教室 |
| 6月 | 22日 | (火) | 研修日 |
| 6月 | 28日 | (月) | 児童会 |
| 6月 | 29日 | (火) | 研修日 |
| 6月 | 30日 | (水) | 写生会 (旭山動物園) |